

# Patricia Velázquez

Patricia Velázquez, née à Guadalajara, Mexique, commence la danse à l'âge de 4 ans. En 2003, elle est finaliste au Youth America Grand Prix (YAGP), ce qui lui permet d'intégrer le Royal Winnipeg Ballet School au Canada de 2003 à 2005.

Elle débute sa carrière professionnelle en 2009 dans la Compañía de Danza Clásica y Neoclásica de Jalisco à Guadalajara, puis rejoint la Compañía Nacional de Danza en 2010 et le Ballet de Monterrey en 2011. Cette même année, elle remporte le concours télévisé Opera Prima en Movimiento, un concours de danse suivi au Mexique.

En 2012, elle intègre le Malandain Ballet Biarritz sous la direction de Thierry Malandain. Elle participe également à plusieurs galas, comme Les Hivernales de la Danse en 2022, Une Soirée pour l'Ukraine la même année, ainsi que le festival Girona en Moviment en 2023.